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CONSORZIO DI BONIFICA ADIGE EUGANEO 

ASSEMBLEA 

 
DELIBERAZIONE N°16/2023 

 
OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 
L’anno 2023 (duemilaventitre), addì 15 (quindici) del mese di Giugno, alle ore 20.30, 

presso la Sede a Este in Via Augustea n.25, su convocazione datata 12/6/2023 prot.n.5.726 
disposta dal Presidente ai sensi dell’art.8 dello Statuto Consorziale, si è riunita l’Assemblea 
del Consorzio di Bonifica Adige Euganeo, come in appresso: 

 

N COMPONENTI P. Assenti N COMPONENTI P. Assenti 

1 Barbetta Michele X  11 Gemmo Carlo X  

2 Bertin Fabrizio X  12 Marcon Renzo X  

3 Bertin Lorenzo X  13 Menesello Marco X  

4 Bertin Mauro X  14 Mori Bruno X  

5 Bertipaglia Davide X  15 Negretto Michele X  

6 Boscarolo Diego X  16 Rango Matteo X  

7 Calaon Marco X  17 Rossetti Enrico  G 

8 Capuzzo Stefano  G 18 Zambon Marco X  

9 Ferro Roberto X  19 Zanato Michele X  

10 Finesso Onorio X  20 Zovi Paolo  G 

 

N. COMPONENTI P Assenti 

21 Presidente Consulta – Sindaco Urbana Danielli Michele X  

22 Sindaco di Candiana Manfrin Luca   X 

23 Sindaco di Vò Martini Giuliano  X 

24 Sindaco di San Pietro Viminario Curzio Federico  X 

25 Rappresentante Regionale – C.d.A. Zambolin Francesco  X 

26 Rappresentante Regionale – Assemblea Salvan Antonio  X 

27 Rappresentante Provincia di Padova Berto Paola  X 

28 Rappresentante Provincia di Venezia Christofer DeZotti  X 

29 Rappresentante Provincia di Verona Di Michele David  X 

30 Rappresentante Provincia di Vicenza Veronese Mattia  X 

    

Revisore Unico dei Conti Mocellin Daniele  X 

 
Assistono alla seduta il Dirigente Tecnico, ing.Luca Michielon ed il Direttore Generale, dr. 

Stefano Vettorello, il quale svolge le funzioni di Segretario. 
Assume la Presidenza dell’Assemblea il Presidente, Michele Zanato, il quale, dopo 

aver constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la trattazione dell’oggetto 
sopra indicato. 
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OGGETTO N°7: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 

L’ASSEMBLEA DEL CONSORZIO DI BONIFICA ADIGE EUGANEO 
 
UDITO il Presidente, il quale apre subito la discussione riservandosi di dare al termine della 
alcune comunicazioni all’Assemblea; 
 
INTERVENGONO: 
MORI per dare lettura della interrogazione e della dichiarazione di seguito riportate: 

Oggetto: Interrogazione 
l Consiglieri Bruno Mori e Diego Boscatolo 
Chiedono all'Amministrazione Consortile che ci possa essere fornita cortesemente una analisi 
precisa e puntuale sulla situazione dei lavori del progetto finanziato dal Ministero denominato " 
IL TUBONE PFAS FREE e se sono state recuperate le somme mancanti per gli aumenti dei costi 
Este 15 giugno 2023 
l Consiglieri 
Mori Bruno 
e 
Boscarolo Diego 
si richiede risposta scritta 

 
Oggetto: Punto 6 ODG: Varie ed eventuali 
INTERROGAZIONE Leggendo la newsletter del Consorzio di Bonifica nel foglio IRRIGAZIONE dove 
sta scritto che il Consorzio investe nelle derivazioni dall’Adige "Nell’asta di fiume che ricade nelle 
competenze del Consorzio di Bonifica Adige Euganeo ne esistono venti ... TUTTE DA 
AMODERNARE .. e si scrive che "le mutate condizioni climatiche richiedono al Consorzio di Bonifica 
Adige Euganeo anche una nuova strategia nel dare PRIORITÀ ai lavori da eseguire ossia i 400 000 
euro che solitamente vengono investiti nell’acquisto di nuovi automezzi ... quest'anno queste 
risorse saranno destinate alle derivazione dall’Adige" ... 
Chiediamo come mai visto quanto sopra non si sia ritenuto attivare i fondi del PNRR per rinnovare 
ed efficientare tutte e venti le nostre derivazioni dall’Adige per un ammodernamento delle 
strutture Consortili, e per poter raggiungere un risparmio energetico efficiente, e non ultimo per 
arrivare a quella SOSTENIBILITÀ che sta alla base del NUOVO MODELLO DI SVILUPPO in ambito 
AMBIENTALE ECONOMICO E SOCIALE 
ESTE - GIUGNO 2023 
l CONSIGLIERI 
MORI BRUNO E BOSCAROLO DIEGO 
si richiede risposta scritta 

 
ZANATO, PRESIDENTE: una volta fatte le opportune verifiche forniremo la risposta scritta 

alle due interrogazioni. Colgo l’occasione per segnalare che la settimana scorsa sono stato 
presso gli Uffici del Ministero dell’Agricoltura, dove insieme con il Sindaco del Comune di 
Chioggia ho incontrato il Presidente della Commissione Agricoltura del Senato, il Capo di 
Gabinetto del Ministro dell’Agricoltura e diversi Onorevoli: in questo contesto abbiamo 
verificato grandi difficoltà per finanziare la parte mancante per la realizzazione dello 
sbarramento sul Brenta. Sfruttando l’occasione ho incontrato anche i funzionari che ci 
seguono nella realizzazione del Tubone Pfas-Free e anche in questo contesto abbiamo 
riscontrato grandi difficoltà a finanziare le maggiori spese e che obbligheranno il 
Consorzio a non realizzare il tratto di tubo del diametro di mm.1.000; 
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FERRO: per sapere come verrà gestito il Fratta a seguito di questa novità; 
MICHIELON, DIRIGENTE TECNICO: non è prevista alcune variazione rispetto all’attuale 

immissione; 
NEGRETTO: per evidenziare che nell’ambito del bacino pluvirriguo di Noventa-Poiana si 

stanno riscontrando i soliti problemi di gestione; 
ZANATO, PRESIDENTE: date le circostanze credo non si possa escludere un intervento delle 

forze dell’ordine. Evidenzio, infine, che il GAL Patavino sta assistendo molto attivamente 
il Consorzio nella fase di comunicazione e di organizzazione di eventi, il prossimo dei quali 
è previsto a Cà Giovannelli; 

 
Tutto ciò premesso, 
 

PRENDE ATTO 
 
di quanto sopra. 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto nella seguente composizione: 
Facciate: n.3          Allegati:// 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zanato Michele        Vettorello Dr. Stefano 

----------------------        ------------------------- 
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
la presente deliberazione è stata affissa all’Albo Consorziale a norma dell’art. 26 dello Statuto 
Consorziale e all’Albo Consorziale on-line all’indirizzo www.adigeuganeo.it ai sensi dell’art.32 
della L.n.69/2009: 
Per tre giorni consecutivi, esclusi i festivi e i non lavorativi, a partire dal giorno 
23/6/2023. 
Trattandosi di atto dichiarato urgente, il giorno _______________________ 
 
Este, 28/6/2023 

Il Segretario 
(Firma Digitale) Vettorello Dr.Stefano 

 

 

 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 
Certifico che la presente deliberazione, a norma dello Statuto ed ai sensi della L.R.n.53/1993, 
è stata pubblicata all’Albo consortile e all’Albo informatico dell’ Ente e che: 
E’ esecutiva dall’adozione (art.3, comma 3° della l.r. 53/93); 
E’ stata inviata per il controllo alla Giunta Regionale Veneto in data ___________; 
Nei suoi confronti non sono intervenuti, nei termini di cui ai commi 5 e 6 dell’ art.4 della 
L.R.n.53/93, provvedimenti di annullamento, né richiesti chiarimenti o elementi integrativi 
di giudizio, per cui è divenuta esecutiva per decorso dei termini in data __________; 
E’ divenuta esecutiva il ___________ per presa d’ atto/approvazione espressa dalla Giunta 
Regionale Veneto comunicata con nota del _______ prot. __________; 
Sottoposta in data _________ all’approvazione della Giunta Regionale Veneto e forniti, in 
data _________, i chiarimenti e gli elementi integrativi richiesti con nota della Giunta 
Regionale Veneto del _______ prot. _______, non sono intervenuti provvedimenti di 
annullamento per cui è divenuta esecutiva in data _______; 

(Firma Digitale) Il Segretario 
       Vettorello Dr.Stefano 

 

 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Per copia conforme all’originale 
(Firma Digitale) Il Segretario 

         Vettorello Dr.Stefano 

 

http://www.adigeuganeo.it/

